

CONFÉRENCE

Les cadets de Gascogne ont sauvé le Boulonnais

On ne connaît pas toujours les liens que le Boulonnais a pu tisser avec les cadets de Gascogne. Michel Parenty, invité pour une conférence dans le cadre de Renaissance du Vieux Boulogne, a comblé un manque, l'autre soir, à la salle Cassar.

Michel Parenty est connu pour la passion qui anime ses recherches historiques.

Comme l'a souligné Andrée Farce, présidente de Renaissance du Vieux Boulogne, ce sont ses « recherches personnelles » qui lui permettent de découvrir du neuf dans l'histoire du Boulonnais.



Patras de Campaigno alias le Chevalier noir.

Pour l'occasion, l'historien revisite la sanglante guerre de religion qui opposa, en 1588, les catholiques d'Henri I^{er} de Guise et les fidèles du roi Henri III.

A Boulogne, le chevalier noir, Michel de Patras de Campaigno s'il-

lustra par sa bravoure et sa victoire contre les ligueurs, au profit du roi.

Il se rallia au gouverneur raymond-Roger du Bernet, lui-même cadet de Gascogne.

Dans la seconde partie de sa conférence, Michel Parenty s'est alors attaché à retrouver les liens entre la seule famille Bernet demeurant dans le Boulonnais et cet hypothétique ancêtre.

Après bien des recherches, aussi passionnantes à écouter qu'à lire un roman policier, l'historien et son compère, Henri Lorge, ont fini par établir une parentèle entre Jacques du Bernet de Licques et le gouverneur gascon.

Pour la satisfaction de la cinquantaine d'auditeurs et de passionnés, présents ce soir-là salle Cassar. ■